

AUJOURD'HUI

L'AGENCE DE GUEBWILLER

85-87, rue de la République
68 500 Guebwiller
03 89 76 81 05
alsaccueil@lalsace.fr
dnaaccguebwiller@dna.fr

Rédaction :
ALSRedactionGUE@lalsace.fr
dnaguebwiller@dna.fr

Internet :
www.lalsace.fr et www.dna.fr

Service lecteurs :
Alsace : 09 69 32 80 31
DNA : 03 88 21 56 78

LES PHARMACIES

Le pharmacien de garde est indiqué sur la porte de toutes les pharmacies. Vous pouvez aussi appeler le 3237 (0,35 € la minute depuis un poste fixe) ou consulter gratuitement le site : www.pharma68.fr

LES SERVICES

Caléo

03 89 62 25 01 (eau)
03 89 62 25 00 (gaz)

Maison France Services (Soultz) : de 8 h à 12 h.

LES LOISIRS

PISCINES

Guebwiller : de 8 h 30 à 21 h.

Ensisheim : 16 h 30 à 19 h.

Ungersheim : fermée.

MÉDIATHÈQUES

Guebwiller : de 10 h à 12 h et de 14 h à 18 h.

Fessenheim : de 16 h à 18 h 30.

Rouffach : de 13 h à 18 h.

Soultz : de 10 h à 12 h et de 15 h à 18 h.

Ensisheim : de 16 h à 18 h.

CINÉMA

■ Au Florival à Guebwiller

Top Gun : Maverick : 20 h 30.

Doctor Strange in the Multiverse of Madness : 20 h 30.

Hommes au bord de la crise de nerfs : 13 h 30, 20 h 45.

Coupez : 15 h 40, 18 h, 20 h 30.

Frère et Sœur : 13 h 15, 15 h 40, 20 h 30.

The Northman : 14 h, 17 h 30.

Les folies fermières : 14 h, 18 h.

L'école du bout du monde (vost) : 18 h.

Ténon : 14 h.

Miss Marx (vost) : 18 h.

EN BREF.

ROUFFACH

Collecte de sang

Une collecte de sang aura lieu **mercredi 1^{er} juin**, de 16 h à 19 h 30, à l'ancien Hôtel de Ville de Rouffach.

ROUFFACH

Conseil municipal

Le conseil municipal aura lieu ce **mardi 31 mai** à 19 h 15 à la mairie. À l'ordre du jour : bilan camping ; bilan piscine ; bilan Ancien Hôtel de ville ; modification des tarifs 2022 de la piscine municipale ; recours contre le Plan de gestion des risques d'inondations 2022/2027 ; agrément de deux nouveaux associés sur le lot de chasse n° 3 ; dénomination d'une nouvelle voie ; dispositif de signalement et de traitement des atteintes volontaires à l'intégrité physique, des actes de violence, de discrimination, de harcèlement moral, de harcèlement sexuel, d'agissements sexistes et de menaces ou tout acte d'intimidation ; création d'un emploi permanent d'agent de maîtrise principal.

LÉGISLATIVES 2022 - 4^e CIRCONSCRIPTION

Olivier Bitterlin, « Ensemble pour les libertés »

Ulcéré par le pass sanitaire et l'obligation vaccinale, Olivier Bitterlin, 42 ans, se présente dans la 4^e circonscription du Haut-Rhin sous la bannière d'Ensemble pour les libertés, parti fondé par la députée du Bas-Rhin Martine Wonner, exclue en 2020 de LREM.

La politique sanitaire d'Emmanuel Macron mise en œuvre pendant la pandémie de Covid 19 a convaincu Olivier Bitterlin, ingénieur d'application dans l'industrie pharmaceutique, de s'engager dans la campagne des législatives pour défendre des libertés qu'il estime bafouées. « Je n'ai pas envie qu'on laisse l'Assemblée nationale à Macron. Si on donne tous les pouvoirs au gouvernement, il n'y aura aucune consultation des gens », argumente ce quadragénaire père de trois enfants qui n'envisage pas de voir ceux-ci hériter d'une société de surveillance.

Domicilié à Hagenthal-le-Bas, « mais j'ai de la famille dans les vallées de la Doller et de la Thur », le candidat Ensemble pour les libertés s'était déjà présenté aux législatives en 2017 sous l'égide du Mou-



Olivier Bitterlin appelle les électeurs à défendre des libertés qu'il estime mises à mal. Photo DNA/Gregoire GAUCHET

vement écologiste indépendant d'Antoine Waechter dans la 3^e circonscription des Français de l'étranger.

■ « Défendre nos libertés »

Cette fois-ci, il a choisi de suivre Martine Wonner, exclue de LREM pour ses critiques de la politique sanitaire. « Elle est la plus apte à défendre nos libertés. Nous avons vécu un essai clinique en direct. Le vaccin a été vendu à 95 % efficace, puis efficace

contre les formes graves. Dans ce cas-là, on vaccine les personnes fragiles, on n'embête pas toute la population. Cette politique a été un désastre pour la santé psychique des gens. En plus, on laisse des milliards de dette à nos enfants ». Le candidat, qui travaille en Suisse, a pu comparer les approches des deux pays. « Pendant le confinement, c'était un autre monde, avec des gens en terrasse, des enfants dans les parcs. Les Suisses sont-ils moins conscien-

cieux que nous ? Quant au terme complotiste, « c'est un mot qui ne veut rien dire, qu'on sort du chapeau à partir du moment où vous n'êtes pas d'accord avec le gouvernement ».

Sa suppléante est Sabrina Bloch, 48 ans, de Felling, consultante de profession et militante anti-vaccination mère d'un enfant.

S'il est élu, Olivier Bitterlin, s'engage à donner plus de pouvoir aux collectivités locales. « Autant de pouvoir dans les mains d'un seul homme n'est pas sain pour les libertés », avance-t-il, contre-exemple suisse à l'appui. « Et je voterai en conscience contre tout ce qui va dans le mauvais sens, et non en obéissant à une discipline de parti ».

Il promet aussi « de rester à l'écoute de la population » en demandant l'avis des gens sur certains sujets sous forme de votation. De sensibilité écologiste (la préfecture classe sa candidature sous l'étiquette « Divers écologistes »), Olivier Bitterlin s'engage aussi à défendre l'environnement, et bien sûr la santé... mais sous une approche différente de celle prévalant depuis 2020.

G.G.

ENSISHEIM

Roland Stucker a 80 ans



Roland Stucker a fêté ses 80 ans mercredi 25 mai. Photo L'Alsace/Jean-Marie SCHREIBER

Ensisheim compte un octogénaire de plus en la personne de Roland Stucker. Il est né le 25 mai 1942 dans la cité minière de Graffenwald, à Wittelsheim, dans une famille où l'on était mineur de père en fils. Après son adolescence à Wittelsheim, puis à Wittenheim, il a lui-même intégré les mines de potasse, passant par diverses divisions (Anna, Bollwiller, Ensisheim, Ungersheim, etc.) jusqu'à son départ en retraite en 1999.

Entre-temps, il avait fait son service militaire en Allemagne. Après son mariage, en 1957, il s'est installé dans la cité Sainte-Thérèse à Ensisheim. Après sa séparation d'avec son épouse, il s'est installé rue Boellmann avec Élisabeth, sa nouvelle compagne depuis trente-cinq ans. Il a eu deux filles : Corinne, qui a fondé un foyer à Eschentzwiller avec Régis, tandis que Sandrine a repris la maison de la cité avec son mari, Cédric. Cinq petits-enfants ont agrandi le cercle familial.

Champion d'Alsace sur 100 mètres

Roland Stucker était un grand amateur de sport. Il en a pratiqué plusieurs : athlétisme (il était champion d'Alsace sur 100 mètres à l'US Pulversheim en 1962), ski de piste et de fond (il a participé à trois marathons des crêtes), et cyclisme (il a fait tous les cols des Vosges). Parallèlement, il a suivi des cours au Cnam à Colmar, en section mathématiques. Il est toujours encore membre de l'association des Amis des Vosges de Wittelsheim-Graffenwald, qui a son chalet au Markstein.

Actuellement, il passe son temps entre lecture, les mots fléchés et Sudoku, et la lecture de son journal. La santé est toujours bonne, le moral aussi, et sa dose d'humour est connue de tous.

Notre journal adresse ses vœux à Roland Stucker à l'occasion de son 80^e anniversaire.

THÉ DANSANT

UNGERSHEIM

Musique espérance

La société de musique Espérance organise un thé dansant qui aura lieu **vendredi 24 juin**, à 14 h 30, dans la salle de musique. Renseignements auprès d'André Es s e r au 06.16.51.31.47 ou Tino Peveri au 09.53.02.55.20.

68C-L01 02

GUEBWILLER

Une évocation amicale de Georges Brassens



Moustaches « à la Brassens » pour les deux comédiennes de la Compagnie Vasistas. Photo DNA/B.F.Z.

La Cave d'îmière de Guebwiller a été l'écrin idéal, mercredi soir 25 mai, pour une évocation intimiste et décalée de la vie et de l'œuvre de Georges Brassens.

À l'invitation du Collectif citoyen florivalien, Stella Giuliani et Claire Deutsch, comédiennes de la Compagnie Vasistas, ont fêté à leur manière le centenaire (en 2021) d'un homme de chansons, mais également (surtout ?) poète et anarchiste revendiqué : Georges Brassens.

■ « Ci-gît Georges »

Ni biographie scénique, ni tour de chant servilement fidèle et donc forcément décevant, leur spectacle présenté à la Cave d'îmière tenait plus sûrement de l'échange débridé entre deux amoureuses de l'homme et de son apport au monde artistique, et plus large-

ment à la société.

Un peu foutraque, pas toujours en phase avec ce qu'il est généralement convenu d'appeler un spectacle, *Ci-gît Georges*, dont le sous-titre pourrait être « Réveiller le mort, la mémoire... », a mis l'accent sur quelques-unes des idées-forces de Brassens, celles qui ont conduit sa vie, alimenté sa créativité, ses conversations et scellé ses amitiés.

Il a également été question de romantisme, «... C'est désirer l'absolu », de ses débuts sur scène aux Trois Baudets et de ses triomphes ultérieurs à Bobino, de sa passion pour les mots... et de sa moustache ! Pivotal de sa vie, l'amitié a été célébrée par quelques séquences de *La Jeanne*, mais les croque-morts, les gendarmes, les gens bien-pensants n'ont pas été oubliés, pas plus que l'opinion publique (des bribes de *La mauvaise réputation*), ou l'éloge de l'union libre (*La non-demande en mariage*).

SOULTZ

Une agence de pompes funèbres Hungler

Installées depuis plusieurs années à Guebwiller, les pompes funèbres Hungler ont ouvert, depuis début avril, une agence au cœur de l'artère commerciale du centre-ville de Soultz au 41, rue Jean-Jaurès.

L'entreprise familiale propose ses services dans les différentes démarches à suivre par les familles à la suite d'un décès. Les prestations de l'entreprise vont de la fourniture des différents articles funéraires jusqu'au

transport avant et après la mise en bière, la chambre funéraire, l'organisation des cérémonies religieuses de tous cultes ou civiles, l'aide aux familles dans les démarches administratives et les contrats obsèques.

L'agence de Soultz et sa conseillère funéraire Audrey Zimmermann est joignable 24 heures sur 24, sept jours sur sept, par téléphone au 03.89.76.81.65 ou au 06.13.35.59.77.



L'équipe des pompes funèbres Hungler à Soultz, avec la conseillère funéraire Audrey Zimmermann. Photo L'Alsace/Bernard BIEHLER

WESTHALTEN

Animagination Bijane : l'association endeuillée

Norbert Hartmann, une figure de l'association Animagination/Bijane de Westhalten est décédé lundi 23 mai. Dès les années 1990, cet habitant de Saint-Cosme, dans le Sundgau, s'était engagé auprès de Roland Huntziger pour l'organisation des diverses animations autour des ânes. Présent lors de toutes les activités et sorties, il s'était particulièrement investi dans les animations et

fêtes organisées sur le site du Bollenberg. Très apprécié pour sa bonhomie, sa simplicité et sa gentillesse, il avait œuvré jusqu'au début de cette année avant d'être fauché par une maladie contre laquelle il n'a pas pu résister. Il aurait fêté ses 69 ans le 1^{er} août prochain. Les membres de l'association lui ont rendu un dernier hommage, samedi 28 mai, à l'église de Saint-Cosme.